

# Wenn viele kleine Hände ...

## Kiga St. Ingeborg gestalte den Erntedankaltar in der Pfarrkirche

*Ergolding.* Die Ergoldinger Pfarrkirche Mariä Heimsuchung wurde dieses Jahr zum



Erntedankfest von vielen kleinen Händen geschmückt. Der neben der Kirche liegende katholische Kindergarten St. Ingeborg nahm den Vorschlag von Mesner Rüdiger Fischer dankbar an, dieses Mal die Erntegaben von den Kindergartenkindern bringen zu lassen. Während die einen Kastanien, Nüsse oder Ähnliches in einem Körbchen mitbrachten, pflückten andere extra Hopfen oder andere gute Früchte. Jede der vier Kindergarten- gruppen brachte nacheinander ihre bunte Auswahl an Obst und Gemüse ins Gotteshaus und legten diese vor dem Altar ab. So entstand ein farbenfrohes Arrangement und die „Kleinen“ konnten selbst zum kirchlichen Fest „Erntedank“ beitragen, das am ersten Sonntag im Oktober gefeiert wird. Die beiden Hauptamtlichen - Pfarrer Josef Vilsmeier und Pastoralreferentin Kristiane Köppl - konnten bereits am Freitag das Ergebnis betrachten und das bunte Werk der vielen Kinderhände begutachten. Ein Erntedankbild, das sich sehen lassen kann: aus Mais, Lauch, Kartoffeln, Kürbis, Birnen, Paprika, Kohl und vielem mehr. Das Schönste dabei jedoch ist, dass so viele Kinder in die Kirche gekommen wa-

ren und Glaube für sie dadurch ein Stück weit „be-greifbarer“ geworden ist - im wahrsten Sinne des Wortes.

*(Tex: Past.ref. Kristiane Köppl / Bild: Rüdiger Fischer / 02.10.2021)*